

DIXIÈME PLAIE

Le Seigneur frappa tous les premiers-nés. Ce fut la dernière plaie. Il est évident qu'il s'agit ici d'un miracle tout à fait extraordinaire, qui ne peut rien avoir d'analogue dans l'histoire d'Egypte. L'ange exterminateur put se servir de la peste, comme de tout autre moyen approprié au but de Dieu, mais cette peste frappant uniquement et sans exception les premiers-nés, et respectant les Hébreux au milieu des Egyptiens qu'elle atteignait, cette peste était évidemment surnaturelle.

Depuis le premier-né de Pharaon. Circonstance bien digne de remarque, nous trouvons sur un monument égyptien la mention d'un fils de Menephath, qui serait mort avant son père, comme celui dont il est ici question. Ce monument se trouve aujourd'hui au musée de Berlin.

L'image du Christ conservée au "Sancta Sanctorum"

Il y a quelques semaines le Souverain Pontife a fait exposer, dans la basilique Saint-Jean de Latran, l'image du divin Sauveur, que la tradition dit avoir été faite sans la main de l'homme, et que pour cela on l'appelle *Achiropite*. Cette exposition n'est ordonnée que dans les temps où les Souverains Pontifes sentent particulièrement nécessaire un secours spécial du ciel.

La sainte Image est gardée sous une triple clé. Les chanoines du Latran possèdent la première, les Passionnistes préposés à la garde de la *Scala Santa*, la seconde, et la Commission des hôpitaux succédant aux droits de l'hôpital de Latran, la troisième. Un notaire doit toujours faire l'acte régulier de transfert. A une autre époque, la sainte Image aurait été transportée avec la plus grande solennité; le Souverain Pontife, eu égard aux temps que nous traversons, n'a point voulu que le 22 et le 29 avril, à son départ pour la basilique de Latran et à son retour, elle fût exposée à la vue pendant son passage dans les rues où il n'est plus le maître. La procession qui la portait au Latran